

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) PENDIDIKAN PANCASILA DAN KEWARGANEGARAAN

Nama Pembuat RPP	: Ebah Suhaebah, S.Pd., M.Pd
Instansi Pembuat RPP	: Dinas Pendidikan Kabupaten Ciamis
Surel	: esuhaebah7@gmail.com
RPP untuk Jenjang/Kelas	: SMP / 7
Tema	: Norma-norma yang berlaku dalam kehidupan bermasyarakat untuk mewujudkan keadilan.
Sub Tema	: Norma dalam kehidupan bermasyarakat. Arti penting norma dalam mewujudkan keadilan. Perilaku sesuai norma dalam kehidupan sehari-hari.
Pembelajaran Ke	: 2
Alokasi Waktu	: 1 JP x 10 Menit

Kompetensi Dasar : Mendeskripsikan hakikat norma-norma, kebiasaan, adat istiadat, peraturan yang berlaku dalam masyarakat.

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

- Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik dapat :
1. Menjelaskan pengertian norma dalam kehidupan bermasyarakat secara mandiri.
 2. Menjelaskan pentingnya norma dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara dengan penuh percaya diri.
 3. Menguraikan macam-macam norma dengan teliti.
 4. Menerapkan contoh norma dalam kehidupan sehari-hari dengan percaya diri.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

	Waktu
Kegiatan awal : 1. Guru menyampaikan salam, dan peserta didik dipersilahkan berdo'a terlebih dahulu. 2. Guru mengabsen kehadiran peserta didik. 3. Guru menginformasikan tujuan pembelajaran dan metode pembelajaran yang akan digunakan	3 Menit
Kegiatan Inti : 1. Guru membentuk kelompok, per kelompok 4 orang. 2. Guru menunjukan peta konsep materi pelajarans. 3. Peserta didik membaca literasi (kajian referensi) dan mendiskusikan sesuai peta konsep dengan kreatif dan penuh percaya diri 4. Siswa melaksanakan model pembelajaran kartu kuartet. 5. Setiap kelompok menulis hasil ringkasan materi dan dikumpulkan. 6. Guru dan siswa menarik kesimpulan dan merefleksi	6 Menit
Kegiatan Penutup : - Guru memberikan uji kompetensi melalui tes tulis, tes sikap dan tes lisan	1 Menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Sikap	Pengetahuan	Keterampilan
Berdoa, bersyukur, disiplin, berpikir kritis, teliti, percaya diri, dan bekerjasama.	Uji kompetensi melalui tes tulis Uji kompetensi melalui tes sikap Uji kompetensi melalui tes lisan	Terampil belajar melalui kartu kuartet Pengamatan diskusi dan kerja kelompok

Ciamis, April 2021
Guru Mata Pelajaran PPkn,

EBAH SUHAEBAH, S.Pd., M.Pd
NIP. 19690212 199802 2 002

